

Marc Gouttebroze
alleyras-capitale.info
Le bourg
43580 Alleyras

à

Monsieur Benoît Loutrel
ARCEP
7, Square Max Hymans
75730 PARIS Cedex 15

Copie à : **Monsieur Stéphane Richard**, *PDG Orange*.

Ce mercredi 26 août 2015.

Objet : Orange ADSL gonfle ses cartes de couverture 2G et 3G en zone rurale pour s'affranchir de ses obligations

Monsieur le Directeur Général,

Nous avons la preuve que l'opérateur téléphonique Orange trompe les usagers et les élus en zone rurale et particulièrement en zone blanche de la téléphonie mobile pour s'affranchir de ses obligations d'équipements en radiotéléphonie 2G et 3G, ainsi qu'en cabines téléphoniques.

Nous le démontrons dans ces billets :

<http://alleyras-capitale.info/spip.php?article323>

sur les cabines et :

<http://alleyras-capitale.info/spip.php?article320>

sur les cartes faussées.

Dans les gorges du Haut-Allier, au centre du nouveau parc naturel, il est toujours impossible ou extrêmement difficile de pouvoir communiquer via un téléphone mobile, que ce soit pour les appels normaux ou d'urgence, par exemple à Alleyras (43) dans sa partie la plus fréquentée, Pont d'Alleyras. Et ce contrairement à ce que laissent penser vos propres cartes de couverture ARCEP qui reprennent les chiffres des opérateurs.

Ici, les habitants, résidents et vacanciers se sentent considérés encore et toujours comme des citoyens de seconde zone, et dénigrés par les autorités les plus hautes de ce pays.

Nous vous demandons comment pouvez vous peser sur l'opérateur historique pour qu'il rectifie ses fausses cartes de couverture et assume ses obligations dont il est question ci-dessus ?

Nous nous permettons de communiquer ce courrier à la presse et aux médias et attendons votre réponse que nous ne manquerons pas de communiquer aux habitants et aux journalistes.

Cordialement.

Marc Gouttebroze /Porte-parole / marcgout@no-log.org